

Cuba otorga Premio Nacional de Danza a Manolo Micler



La Habana, 13 abr (RHC) El destacado bailarín, maestro, coreógrafo y director artístico de Cuba, Manolo Micler, resultó ganador del Premio Nacional de Danza 2017 por su relevante trayectoria artística.

La entrega del reconocimiento será el día 29 de abril, Día Internacional de la Danza.

El artista es director desde el 2004 del Conjunto Folklórico Nacional de Cuba, agrupación que este año celebra su aniversario 55.

Micler es autor de más de 40 coreografías y ha prestado colaboración en las más importantes compañías de danza de su país, y en diferentes escuelas del sistema de enseñanza artística, en distintos niveles.

Entre otros reconocimientos ostenta la Distinción por la Cultural Nacional, la Medalla Alejo Carpentier, la Medalla Raúl Gómez García, el Sello de Laureado de la Cultura Nacional y el Premio de coreografía Concurso UNEAC.

(Con información de Cubasí)



Radio Habana Cuba